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Em um anúncio na segunda-feira, o executivo da UE disse que não vê mais "um risco claro de
uma grave  violação do Estado Unido" e planejava retirar as sanções ao artigo 7o procedimento
para impedir a retirada dos direitos à  votação pela Europa.
"Hoje marca um novo capítulo para a Polônia", disse Ursula von der Leyen, presidente da
Comissão Europeia pixbet é bom  comunicado que parabenizou Tusk e seu governo por esse
importante avanço.
“A restauração contínua do Estado de direito na Polônia é  ótima para o povo polonês e nossa
união como um todo”.  
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Chelsea não tomará medidas contra Enzo Fernández por
canto ofensivo de natureza racial

Depois que o jogador  fez uma contribuição voluntária para uma instituição de caridade contra a
discriminação, Chelsea decidiu não tomar medidas contra o meio-campista  Enzo Fernández, que
foi acusado de cantar uma música ofensiva de natureza racial.
Fernández, de  23 anos, postou um {sp} de si mesmo e alguns de seus companheiros de time
argentinos cantando uma música depreciativa  sobre jogadores franceses de origem africana
após a vitória da Copa América de pixbet é bom equipe este mês.

Cantor fez  uma contribuição significativa para uma instituição de caridade

Fernández se desculpou pessoalmente perante seus colegas de time  nos Estados Unidos, onde
Chelsea está se preparando para um amistoso noturno de meio de semana contra o Club
América  do México. A desculpas são entendidas como tendo sido aceitas.
Além disso, o jogador ofereceu  voluntariamente fazer uma contribuição significativa para uma
instituição de caridade que combate e educa sobre a discriminação. A instituição beneficiária 
ainda não foi decidida, mas entende-se que será feita via a Fundação Chelsea. O clube também
se comprometeu a igualar  a contribuição do jogador para a fundação.
O processo disciplinar interno foi, portanto, concluído e  o clube e o elenco consideram o assunto
encerrado, fontes disseram.

Fernández se desculpou pessoalmente perante os jogadores

 Fernández se desculpou pela primeira vez via mídia social há duas semanas e tem se mantido
pixbet é bom contato  constante com membros da equipe desde então. No entanto, o encontro
pessoal com os jogadores ocorreu apenas na segunda-feira, imediatamente  após pixbet é bom
chegada aos Estados Unidos.
Acredita-se que Reece James e Axel Disasi tenham sido  os principais interlocutores no processo
de consulta com o elenco. O internacional francês Wesley Fofana também fez parte do grupo  a
que Fernández se dirigiu coletivamente. Fofana havia se referido ao {sp} de Fernández pixbet é
bom uma postagem nas redes sociais  e o descreveu como "racismo sem vergonha".
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